

**SG Herrieden**  
**Tischtennisabteilung**

Protokoll über die Abteilungsversammlung am Freitag, den 03. Juni 2016

Ort: Sportheim des SG Herrieden, Kellerraum

Zeit: 19:30 Uhr

Teilnehmer: 18 Abteilungsmitglieder (lt. Anwesenheitsliste)

1. - Begrüßung durch den Abteilungsleiter Thomas Bauer  
- Begründung für Wahl des Versammlungsortes – Versuch u. a. wegen des Wunsches einiger das Stammlokal zu wechseln.  
- Bekanntgabe dass die Getränkekosten übernommen werden.

2. Bericht des Abteilungsleiters

- Ereignisse des letzten Jahres:  
Jahresabschlussfeier 2015 bei Metzgerei Pfeifer  
Bierauschank beim Altstadtfest  
Beschaffung von zwei neuen Donic-Tischen  
Trainingslager in Viechtach  
Abteilungszeitung – erstellt durch Erich  
Fall Eifert Hans  
Minimeisterschaften – durchgeführt von Klaus  
Kathreinmarkt  
Mithilfe von Markus und Robert beim Stand der SG am Weihnachtsmarkt  
Vereinsmeisterschaft – Schweizer System – organisiert von Klaus Bickel und Erich  
Hobbymeisterschaft – organisiert von Peter Fläschner  
Glückwünsche, Geschenke und Teilnahme an Geburtstagsfeiern  
Fahrt zum Bundesligafinale nach Frankfurt  
Jahresabschlussfeier mit Hesselbergwanderung und Einkehr in Ehingen – organisiert von Erich
- Teilnahme an Sitzungen  
2 Vorstandssitzungen der SG  
1 Hallenbelegungssitzung  
1 Bezirkstag in Feucht  
1 Kreistag in Großhaslach

Information über Interessantes von den Sitzungen:

- Vereinsbus steht allen Abteilungen zur Verfügung
- neue Vereinshomepage läuft – unsere ist abgeschaltet (blockiert)
- Ergebnis Altstadtfest – 6000 € Gewinn für SG
- Ergebnis Weihnachtsmarkt – 2000 € Gewinn für SG

Kosten der Halle für die Tischtennisabteilung : 2795 € für das letzte Jahr

Neues vom Tischtenniskreistag:

- Pokalhalbfinale und –finale künftig an einem Tag
- neues Spielsystem für die Vierermannschaften der 4. Kreisligen ab 2016/2017
- Ballfrage ist weiter den Vereinen überlassen
- Ab sofort Spielberechtigungen für zwei Vereine möglich normal – Verein A – Seniorensport – Verein B

- TSV Ansbach will umliegenden Vereinen Kooperationen anbieten um die Vereinsarbeit zu intensivieren
- SG Herrieden soll mal wieder ein Turnier ausrichten

#### Bewertung der vergangenen Saison

- Spielbetrieb lief ganz gut – Ausnahme Freitag wenn drei Spiele sind – dann kommt die Jugend zu kurz und wird auch mal verdrängt.
- Pressearbeit läuft super – dank Christian
- Jugendarbeit muss intensiviert werden

#### Defizite:

- keine regelmäßigen Vorstandstreffen – Infos müssen immer per Mail verteilt und eingeholt werden.
- zu wenige Helfer beim Jugendtraining
- Jugendtraining ist unorganisiert – weil zu wenige Helfer und diese als Autodidakten arbeiten.

#### Fazit:

**Es ist mehr zu tun für den Abteilungsleiter als erwartet  
Vielen Dank an alle, die in irgendeiner Art und Weise mitgeholfen haben.**

#### 3. Ehrungen:

- Geehrt wurden
  - für mehr als 600 Spiele Markus Schönhöfer – bereits in Ehingen
  - für mehr als 100 Spiele Robert Schaffner – bereits in Ehingen
  - für mehr als 100 Spiele Heiko Christ

Alle Abteilungsmitglieder, die in der letzten Saison in der Aufstiegs Mannschaft (3. Mannschaft – Meister der 3. Kreisliga West) gespielt haben erhalten eine Urkunde – gestaltet von Erich.

#### 4. Bericht der Mannschaftsführer

- für 1. Mannschaft durch Christian Treffen
- für 2. Mannschaft durch Frank Betz
- für 3. Mannschaft durch Markus Schönhöfer
- für 4. Mannschaft durch Thomas Bauer
- für 5. Mannschaft – Bericht von Andre Wirkner – verlesen durch Thomas Bauer

#### 5. Bericht des Jugendleiters

Der Jugendleiter Daniel Rösch war verhindert ließ jedoch mitteilen, dass es keine besonderen Vorkommnisse aus dem Jugendbereich zu berichten gäbe.

#### 6. Entlastung der Vorstandschaft

Es gab keine Abstimmung, weil die Vorstandschaft noch ein Jahr im Amt ist.

#### 7. Diskussion und Abstimmung über das künftige Stammlokal

Nach kontroverser Diskussion und Aussprache wurde beschlossen, dass ab der Saison 2016/2017 mehrmals am Freitag nach dem Training bzw. nach den Spielen in das Sportheim gegangen werden soll.

Dies bedeutet noch keinen endgültigen Wechsel des Stammlokals.

Die Entscheidung ist damit vertagt.

## 8. Mannschaftsmeldung und Rangliste 2016/2017

Es wurde folgende Aufstellung beschlossen:

### Erste Mannschaft – 3. Bezirksliga West – mit Aufstiegsbereitschaft

1 Tobias Oppelt	1745 Punkte	
2 Fischer Martin	1596 Punkte - Neuzugang	
3 Johann Sappa	1622 Punkte	
4 Daniel Rösch	1586 Punkte	
5 Christian Treffer	1552 Punkte	
6 Peter Wieder	1496 Punkte	Mannschaftsführer: Christian Treffer

Zweite Mannschaft – 2. Kreisliga West – keine Aufstiegsbereitschaft (festgestellt nach Diskussion und Mehrheitsbeschluss der betroffenen anwesenden Spieler – Christoph Göppel hatte sich bereits per E-Mail geäußert)

1 Christoph Göppel	1509 Punkte	
2 Konrad Rupp	1492 Punkte	
3 Josef Allabar	1472 Punkte	
4 Nachtrab Josef	1452 Punkte	
5 Bögelein Karl- Heinz	1427 Punkte	
6 Betz Frank	1414 Punkte	Mannschaftsführer: Frank Betz

Dritte Mannschaft – 3. Kreisliga West – keine Aufstiegsbereitschaft (festgestellt nach Diskussion und Mehrheitsbeschluss der betroffenen anwesenden Spieler)

1 Markus Schönhöfer	1414 Punkte	
2 Tom Plohmer	1348 Punkte	
3 Christoph Schüller	1362 Punkte	
4 Andreas Rösch	1338 Punkte	
5 Erich Arnold	1281 Punkte	
6 Heiko Christ	1264 Punkte	Mannschaftsführer: Erich Arnold

### Vierte Mannschaft (Vierermannschaft)

1 Klaus Niederauer	1276 Punkte	
2 Thomas Bauer	1251 Punkte	
3 Julian Schmidl	1234 Punkte	
4 Klaus Bickel	1220 Punkte	Mannschaftsführer: Thomas Bauer

### Fünfte Mannschaft (Vierermannschaft)

1 Robert Schaffner	1219 Punkte	
2 Marko Rossi	1177 Punkte	
3 Maximilian Glas	1153 Punkte	
4 Pfahler Christian	1149 Punkte	
5 Franz Ferdinand Garreis	1117 Punkte	
6 Peter Fläschner	1068 Punkte	
7 Andre Wirkner	1049 Punkte	
8 Anton Nachtrab	1036 Punkte	
9 Joachim Schwarz	983 Punkte	Mannschaftsführer: Heiko Wirkner

Jugend	
Tom Plohmer	1348 Punkte
Maximilian Glas	1153 Punkte
Rupprecht Sebastian	1075 Punkte
Garreis Jan	1041 Punkte
Pfahler Florian	999 Punkte
Pfahler Tobias	976 Punkte
Hoang-Ngoc Huy	942 Punkte
Brunner Leon	

Mannschaftsführer: Pfahler Tobias

Heimspieltage:

Erste Mannschaft:	Freitag 20:00 Uhr
Zweite Mannschaft:	Freitag 20:00 Uhr
Dritte Mannschaft:	Freitag 19:30 Uhr
Vierte Mannschaft:	Mittwoch 19:30 Uhr
Fünfte Mannschaft:	Freitag 20:00 Uhr
Jugend	Freitag 18:30 Uhr

9. Wünsche, Anträge, Sonstiges:

Mehrere Altabteilungsmitglieder wiesen darauf hin, dass durch den Zugang der „Auracher“ ein frischer Wind in die Abteilung gekommen sei. Die Auracher bedankten sich für die unkomplizierte Aufnahme und reibungslose Integration.

Tobias Oppelt will vom 30.09. – 03.10.2016 ein Trainingslager in Kufstein organisieren.  
Anmeldungen bis 31. Juli 2016 an Tobias Oppelt

10. Trainingsende und Beginn vor bzw. nach den Sommerferien

Letzter Trainingstag ist Freitag der 29. Juli 2016. Den Hallenschlüssel behält die Abteilung.  
Erster Trainingstag ist Mittwoch der 07. September 2016.

Änderung wegen zu schönen Wetters (Hitze) oder aus anderen Gründen werden kurzfristig per Mail bekanntgegeben.

Sitzungsende 22:00 Uhr

gez. Thomas Bauer